



上田市立東小学校

学校だより

望と勇

令和元年9月4日(水)

No.4

文責 柳原孝一(教頭)

## 2学期がスタートしました ～毎日毎日を大事に、素晴らしい2学期にしよう～

84日間の2学期がスタートしました。少し長い夏休みを経て、みなたくましさを感じました。今年の夏休みはいかがでしたでしょうか。子どもたちにとっては、充実したかけがえのない経験がたくさんできたようです。夏休みの学習や研究、作品への取り組みにおいてもがんばった様子が伝わってきました。心より感謝いたします。

さあ、新学期です。行事盛りだくさんの学期です。また、今はまだ夏ですが、秋になり、雪が降り始めるくらいまで続く長い学期でもあります。体調に気をつけながら、充実した毎日を過ごし、さらに成長していけることを願っております。

保護者の皆様にも様々な場面でお世話になります。よろしく願いいたします。

## 教室はまちがうところだ ～校長講話より～

### 2学期始業式

### 校長先生のお話

令和元年8月26日

### 楽しかったなつやすみ

事故や大きなケガがなかった  
楽しい思い出がたくさんできた  
地域の行事に参加した  
家族の一員として仕事をした  
親戚の人と久しぶりに出会った

今日から2学期が  
はじまりました

運動会など  
大きな行事

「やさしく話し あたたく聴く」  
ことができる自分になろう

「やさしく話し あたたく聴く」  
ことができるクラスを  
みんなで作りました

### 絵本

### 「教室はまちがうところだ」

藤田 晋治 作  
長谷川 知子 絵

### 教室はまちがうところだ

みんなどしどし手をあげて

まちがった意見を言おうじゃないか

まちがった答えを言おうじゃないか

(以下 省略)

まちがうことを おそれずに

自分の考えを発表しましょう

クラスには、あたたく聴いてくれる

友達と先生がいるから

まちがえても大丈夫

安心してまちがえられるはずです



2学期のスタートにあたり、今回は絵本「教室はまちがうところだ」をもとに、今年の東小の合言葉「やさしく話し、あたたく聴く」についてのお話がありました。

あたたく聴いてくれる友だちや先生、まちがえや失敗したっていい、安心して自分の考えを伝えられる授業を目指して取り組んでいきます。

2学期もよろしく願いいたします。

## 東小 夏休み作品展

校内の廊下や教室に子どもたちが夏休みに取り組んだ研究や作品が、「学校へ行こう週間」に合わせて展示されています。多くの保護者・地域の皆様に見ていただき、感想もいただきました。

夏休みだからできる研究、工夫いっぱいの作品など、子どもたち一人一人の個性と成長が伝わってきました。これを今後の学習にどう生かしていくか、つなげていくかも大事になってきます。これからの取り組みが楽しみです。

## 今後の予定

月日	曜日	行事・活動	日	曜日	行事・活動
9/5	木	教育課程研究協議会 (教職員の研修) 学校休み	10/17	木	歯科検診
9/13	金	来入児保護者会	10/19	土	東小祭
9/17	火	運動会特別時間割開始	10/21	月	なかよし月間(～11/15)
10/5	土	運動会	10/25	金	学校運営委員会②(10/9より変更)
10/7	月	振替休日	10/30	水	連合音楽会6年 校内図習展(～11/15)

## 御礼・お知らせ・お願い

### 1 学校へ行こう週間 たくさんの方に参観いただきました

8月28日(水)から9月3日(火)までの5日間、学校へ行こう週間が行われました。たくさんの方の保護者、地域の方々にご来校いただきました。心より感謝いたします。名簿の記入、アンケートへのご協力もありがとうございました。アンケートの内容については、全職員で共有し、今後に生かしていきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。

### 2 PTA作業へのご協力ありがとうございました

9月1日(日)にPTA作業が行われました。多くの保護者、子どもたちが一生懸命作業して下さいました。おかげで学校全体が整備され、子どもたちが気持ちよく生活できます。細部にまで気を配りつつ作業していただき大変助かりました。ありがとうございました。

翌日、子どもたちにPTA作業が行われたこと、学校の環境がよくなったことを、担任を通じて伝えました。

### 3 玄関前の駐車場の利用について

先日、オクレンジャーでお知らせいたしました。体育の授業や今後の運動会に向けての授業のために、駐車場を狭くしました。皆様には大変ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。今後も、テント設営やグラウンド整備によっては、若干狭くなることもあります。車が集中して入ってくると、危険な状況になることもありますのでご注意ください。特に児童の下校時には、児童が歩行しますので、安全面での観点から乗り入れをご遠慮していただければと思います。よろしくをお願いします。